FEUCHT

Biker machen mobil

"Im Fahrtwind e. V." ist ein gemeinnütziger Verein, der von einigen Bikern, Motorradinteressierten und Eltern von Kindern mit Behinderungen ins Leben gerufen wurde. Der Verein veranstaltet Fahrten mit Motorrädern, Gespannen und Trikes für Menschen mit Behinderungen – auch für Kinder. Sie alle sollen unvergessliche, fröhliche Tage erleben und den Alltag hinter sich lassen. So gab es 2011 zehn Veranstaltungen mit Touren bei



Jahresfesten in Behinderteneinrichtungen oder einen Infotag in einer Tagesstätte für Autisten. "Mit unserem Equipment und unserer Erfahrung unterstützen wir auch andere Organisationen bei der Ausrichtung solcher Fahrten", berichtet Marcus Gebhardt, zweiter Vorstandsvorsitzender des Vereins. Mit "Equipment" meint er Bekleidung, Helme und alles weitere, was zum Motorradfahren dazu gehört. Ein Forum zur Begegnung von Menschen mit Behinderungen und Bikern ist über die Internetseite erreichbar.



| UNKS | Seit 2009 bringen die Biker Freude für alle Motorrad-Fans

"Im Fahrtwind e.V." ist für jede Unterstützung dankbar, sei es durch Hilfe bei Veranstaltungen, in Form von Geld- und Sachspenden oder durch eine Vereinsmitgliedschaft. Kontakt: Im Fahrtwind e. V., Sandweg 9, 90537 Feucht, Telefon: 09128 9226650, E-Mail: kontakt@im-fahrtwind.de. Das Projekt ist auch bei Facebook.